



玉川通信

学校だより NO. 7
令和3年9月30日
昭島市立玉川小学校
校長 小川 広樹

「緊急事態宣言」解除とはいえ・・・

9月30日で緊急事態宣言が解除されました。しかし新型コロナウイルス感染症は完全に終息したわけではなく、これまでと同様に感染防止対策を続けていく必要はあります。変異種は子供にも感染する上に、感染力も強いということが分かっています。学校ではこれまでと同様に、三密（密閉、密集、密接）を避け、正しくマスクを着用する、こまめな石けんによる手洗い、換気、消毒など、新型コロナウイルスの感染拡大防止対策を継続してまいります。

今後も感染状況等により、行事等について変更や延期が予想されます。都度御連絡いたしますが、御承知おきください。

先日は、土曜授業公開をオンラインで開催させていただきました。授業公開により、教室が密になることを避けるための方法でした。昨年に引き続き、子供たちの成長の様子や授業の様子をお見せすることができなかつたため、この機会にと考えました。実際に学校にお越しいただき、直接御覧いただくことが一番だとは考えますが、少しでも様子をお伝えすることができたでしょうか。

学校でもGIGAスクール構想により一人一台のタブレット端末が配布されました。学力向上と児童の将来のために、活用の仕方について検討を進めているところです。

ただし、活用にはルールが必要です。報道によるとタブレット端末のSNS機能を使っただけにより、大変に痛ましい事故も起こっています。学校では道徳授業を始めとする教育全体で命の大切さやいじめを許さないことについて指導しています。御家庭でもスマホやゲーム機の扱いなどについて話題とし、人の命に関わることがあることに触れてください。

さて、10月に入ります。今年度の折り返し地点です。前半6ヶ月でどのような成長をしてきたでしょうか。残り6ヶ月で年度当初にたてた目標は達成できるでしょうか。達成のためにはどのような積み重ねが必要でしょうか。今一度考えさせてみてください。

得意なことには積極的に取り組み、どんどん力を伸ばしてほしい。苦手なことにも頑張っ取り組み、しっかりと基礎力を付けてほしい。このような願いをもち、教職員一同が指導・支援に当たってまいります。

「勉強の秋」「読書の秋」「スポーツの秋」。子供たちの成長に期待しています。

10月末には運動会を予定しています。コロナ対策として様々な制限の中、お子様の成長を直接御覧いただけるよう、保護者の皆様にも参観方法や出入りについて御協力をいただきます。よろしくお願いたします。

10月の生活目標

「すすんで仕事をしよう」

＜学級での取組＞

- ・係や当番の仕事を最後までやり抜く。
- ・自分の役割の責任をもって仕事をする。
- ・自分から仕事を見付け、すすんで取り組む。



校外での過ごし方

担当 市川 克雄

2学期も1か月余りが過ぎました。子供たちは毎日の学校生活を精一杯過ごしています。10月になると気候も変わり寒暖の差も大きくなり、疲労が蓄積し、生活リズムが乱れたり、体調を崩しがちになったりします。十分な休養をとる等、体調管理に御配慮ください。学校に届け出ている登下校ルートを届け出なく変更したり、登下校の際に他人の家の敷地内に勝手に入ったりする事案がありました。また、公園でのマナーについて地域の方から注意を受けることがありました。午前授業の日の午後や休日等は、事故やけが等が発生しやすくなります。学校外での過ごし方につきまして、今一度お子さんと話し合ってください等、注意喚起をお願いします。

登校時間は何のため？

同じ時間帯と一緒に登校することで、登校中の事故や防犯面でのリスクが軽減されます。逆に、早い時間の登校は、人目が少なく、登校後も管理者が不在の校庭に居ることになり、特に危険です。これまでも繰り返しお願いしていますが、登校時間（8：15～8：25）を守ってください。

交通事故死ゼロを目指す日

〈秋の交通安全運動〉の重点は、自転車事故が急増していることから【反射用品等の着用、前照灯の点灯の徹底、自転車の点検整備】です。また、最終日9月30日は、「交通事故死ゼロをめざす日」でした。事故防止には、ヘルメットを着用すること、横断歩道や曲がり角でドライバーの方とアイコンタクトすることが重要です。

オンライン授業参観

担当 大河原 常吉

9月25日（土）に、オンラインでの授業参観が行われました。昨年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止に伴い、授業参観を実施することができませんでした。今年度は、全児童にタブレットが支給されたことを活用し、オンラインで子供たちの学校での様子を見ていただけるよう、職員一同、試行錯誤しながら計画を練り、実施することができました。オンラインでも授業の展開や子供たちの様子が伝わるよう、授業者は子供の発言を復唱したり、黒板の文字をいつもより大きく書いたりするなどの工夫をしました。撮影担当も、全体や個人の様子が伝わるよう、全体を撮ったりタブレットを持って教室内を歩きながら撮影したりするなど、いろいろな方法を試しました。ですが、音声が聞きづらかったり、画面の揺れがあったりと、改善すべき点は多々あると思います。保護者の皆様からも御意見をいただきながら、学校と御家庭がより良い関係を築き、子供たちの成長を見守っていくことができるよう御理解・御協力をお願いいたします。



学年紹介 2年生

担当 市川 克雄 山田 優莉子

運動会に向けての練習では、初めて下級生と一緒に活動になるため、子供たちは1年生の手本になろうと真剣に練習に取り組んでいます。曲に合わせた行進の仕方や止まり方、手の動かし方など、一つ一つの動きを丁寧に練習する姿が見られました。また、10月からは本格的に練習が始まり、実際に曲に合わせて踊る練習をしています。子供たちからは、異学年と共に行う運動会が初めてでわくわくする様子や緊張する様子が見られます。運動会当日は、昨年よりも成長した姿をぜひ御覧いただき、温かい御声援をお願いいたします。



運動会

担当 白土 朝子

日時 10月30日(土) 午前9時00分～午前11時50分 校庭

中学年、低学年、高学年と2学年ずつ公開します。表現運動と徒競走の2種目、そして高学年は選抜リレーを行い、日頃の体育学習の成果を発表します。さらに6年生は、運動会の運営にも関わります。代表、音楽、応援団、放送、審判、得点といった係活動を責任もって行うことで、自己有用感を育てます。

新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、保護者の参観は競技のみ、一家庭2名の入場、演技ごとに入れ替えを行う、入場門と退場門を指定するなどを行いつつ、運動会を実施します。保護者の皆様には、御不便をおかけしますが、御協力をお願いします。

詳細につきましては、後日お便りを配布いたしますので、御確認ください。

お弁当の日

担当 佐藤 香奈

10月1日(金)は、お弁当の日です。お弁当・水筒の御準備をよろしくお願いいたします。また、お弁当ビンゴの活動も行います。お弁当の準備に関する取組や、お弁当を食べた後の取組など、様々な項目があります。お弁当の日を通して、御家庭でも、お子様と食に関する話題を共有していただければ幸いです。

